



Älteste Missionarin der Welt gestorben

Description

Hingeschaut

YouTube

Sie wurde 1907, noch zu Kaisers Zeiten, geboren. Victoria de la Cruz Garc a, eine Schwester der Kongregation der Anbetungsschwestern des Allerheiligsten Sakraments und der N chstenliebe, starb nun drei Wochen vor ihrem 111. Geburtstag in Tokio..

  Und wie ein Video auf YouTube zeigt, war sie noch topfit.

Wir ben tigen Ihre Zustimmung um den Inhalt von YouTube laden zu k nnen.

Mit dem Klick auf das Video werden durch den mit uns gemeinsam Verantwortlichen Youtube [Google Ireland Limited, Irland] das Video abgespielt, auf Ihrem Endger t Skripte geladen, Cookies gespeichert und personenbezogene Daten erfasst. Damit kann Google Aktivit ten im Internet verfolgen und Werbung zielgruppengerecht ausspielen. Es erfolgt eine Daten bermittlung in die USA, diese verf gt  ber keinen EU-konformen Datenschutz. Weitere Informationen finden Sie [hier](#).

[Hier klicken um den Inhalt zu aktivieren.](#)

Jmx0O2lmcmFtZSBsb2FkaW5nPSZxdW90O2xhenkmcXVvdDsgc3R5bGU9JnF1b3Q7bGVmdDogMHB4OyB3aWR0aDogMTA

>>> [mehr über die Schwester](#)